Abren dos nuevos tramos de la autovía Ex-A1, entre Coria y Moraleja

José Antonio Monago asegura que están buscando una solución técnica para poder terminar esta vía

:: JUAN RAMÓN NEGRO

MORALEJA. El presidente de la Junta de Extremadura, José Antonio Monago, inauguró ayer dos nuevos tramos de la autovía autonómica EX-A1, concretamente el que une Coria con Moraleja Este y el cinturón entre Moraleja Este y Moraleja Oeste, que suman 15 kilómetros.

José Antonio Monago señaló en su intervención que esta infraestructura supone también un nuevo atractivo para los inversores, un nuevo recurso estructural que añadir al mapa de nuestra región y que será un imán para la localización de empresas, como ya ocurre con los proyectos de polígonos industriales en Casatejada o Malpartida de Plasencia.

En este sentido, destacó la importancia de disponer de ejes de comunicaciones en una región «que está convirtiéndose en líder en sectores como las energías renovables rio completar la conexión con Por-



El presidente de la Junta inaugurando ayer los nuevos tramos de la autovía. :: J. R. N.

o el sector agroalimentario y que está experimentando un crecimiento de las exportaciones sin precedentes». Además hizo una mención especial a esta zona del norte de Extremadura, bien comunicada con la capital de España pero que carece de conexiones adecuadas con

Por ello, puntualizó, «es necesa-

tugal, una actuación que estaba contemplada en la Cumbre Hispano Portuguesa de 2009 pero que se convirtió en una promesa incumplida que ahora debemos retomar».

José Antonio Monago advirtió que el gran potencial que tiene Extremadura no servirá de nada si no contamos con una frontera permeable, que facilite el tránsito de los ciudadanos de ambos lados de la raya y de productos que reactiven nuestro co-

Afirmó que ya se está buscando la solución tanto técnica como económica para acometer el tramo que resta para completar el trazado de autovía y que se ha visto afectado por graves problemas que se hubiesen solucionado con una «mayor planificación y atención en los últimos años».

Almaraz finaliza la recarga con labores adicionales tras el fallo de un transformador

:: REDACCIÓN

BADAJOZ. La Central Nuclear de Almaraz finalizó la vigésima recarga de combustible de la Unidad II, con la realización de labores adicionales de revisión tras un fallo producido el pasado día 15 en un transformador de tensión del parque eléctrico exterior.

Este fallo ha incidido en el programa de acoplamiento de esta Unidad II, la cual fue conectada de nuevo a las 14.30 horas del martes a la red eléctrica nacional, indica la central.

Durante la parada, que comenzó el pasado día 6 de mayo, han sido contratadas más de 1.100 personas adicionales a la plantilla habitual para la realización de «más de 8.000 actividades diferentes», fundamentalmente asociadas a tareas de mantenimiento preventivo, inspección de equipos y modificaciones de diseño. Las actividades más destacadas en la recarga incluyen la sustitución de 60 elementos de combustible, la inspección de la vasija del reactor, la revisión de las válvulas de parada y control, el control general de la turbina de una turbo bomba de agua de alimentación.





Adriático y Egeo GRAND CELEBRATION 8 dias Salidas desde Atenas o Venecia del 25/6 al 30/7 Visitando: Venecia, Dubrovník, Corfú, Santorini, Mykonos, Rodas y Ate Pensión Completa - Tasas de embarque GRATIS

Fiordos Noruegos GRAND MISTRAL 8 días Salidas desde Copenhague del 23/6 al 28/7

Visitando: Copenhague y los Flordos Noruegos más espectaci Pensión Completa - Tasas de embarque GRATIS

> si lo prefieres haz tu crucero TODO INCLUIDO por sólo 133€ más los 8 días!

nuevas reservas realizadas de 17/06 al 24/06. 5% del descuento ya aplicado en los precios. Tasas de embarque grafis no aplicables a 3º y 4º persona ni a las salidas del 15/07 del Mediterráneo ni 16/07 del Adriático y Egeo. Tasas de servicio no incluidas (70% por persona) a pagar a bordo. No acumulable con otras promociones. Avión de ida y vuelta desde Madrid o Barcelona y traslados aeropuerto-puerto-aeropuerto incluidos en las salidas indicadas (sujeto a disponibilidad). Vuelo desde Valencia para determinadas salidas del Crand Calabration con suplemento no incluido (75€ por persona). No incluye gastos de gestión (10€ por reserva). Consulta condiciones de esta promoción. PLAZAS LIMITADAS. PRECIOS DESDE.



Con más de 1.500 oficinas a tu servicio



